

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Haut-Ogooué et Ogooué-Lolo : contre la pénurie de carburant

RECEVANT les opérateurs du secteur des hydrocarbures, le ministre du Pétrole a annoncé la mise en route d'une organisation permettant de réduire les délais d'approvisionnement dans les provinces impactées.

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

LES provinces du Haut-Ogooué et de l'Ogooué-Lolo sont confrontées au problème d'approvisionnement en carburant depuis quelques semaines. Une situation accentuée, entre autres, par la dégradation des voies de communication permettant de rallier ces deux provinces du Gabon. Pour pallier cette pénurie en produits pétroliers, le ministre de tutelle, Vincent de Paul Massassa, a échangé avec les acteurs des branches du pétrole et des mines, vendredi 3 janvier, à l'immeuble du 2-Décembre.

Au cours de cette réunion de crise, le membre du gouvernement et l'ensemble des marqueurs du secteur des hydrocarbures se sont particulièrement appesantis sur les difficultés rencontrées dans le transport et l'acheminement des produits pétroliers. Aussi, relativement à cette situation qui préoccupe le président de la République, Ali Bongo Ondimba, Vincent de Paul Massassa a-t-il exhorté l'ensemble des opérateurs à trouver des pistes de solutions à court et moyen termes.

Et le ministre du Pétrole de relever : " Le problème de pénurie dans ces deux provinces est crucial, au point qu'il est pris en compte par les plus hautes autorités. Ces autorités nous ont instruits, de sorte que nous résolvions urgemment ce problème avec l'ensemble des opérateurs du secteur. " Il a ensuite tenu à rassurer les populations de ce que les produits sont effectivement disponibles. Mais qu'il se pose des difficultés

d'acheminement.

Aussi, Vincent de Paul Massassa a-t-il annoncé qu'une meilleure organisation en termes de programmation a été mise en place, dans la perspective de réduire considérablement les délais d'approvisionnement dans les deux provinces actuellement impactées par la pénurie.



Le ministre du Pétrole recevant les opérateurs du secteur des hydrocarbures vendredi dernier.

L'or noir en forme, les bourses tremblent

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

Les dommages collatéraux de la disparition du général iranien Qassem Soleimani, tué par un raid américain à Bagdad, se font ressentir sur l'économie du Moyen-Orient. Les marchés internationaux sont aussi impactés. Au Moyen-Orient en effet, les sept bourses des six États membres du Conseil de coopération du Golfe (CCG), à savoir Bahreïn, le Koweït, Oman, le

Qatar, l'Arabie saoudite et les Émirats Arabes Unis, ont clôturé dans le rouge, a indiqué "Prix du baril", organisme de publication instantanée des cours du pétrole. Quant aux compagnies pétrolières du Moyen-Orient, leurs titres en bourses sont ainsi en chute libre. L'entreprise Saudi Aramco, la plus grosse société cotée au monde, a perdu 1,7 %, à 34,55 riyals (monnaie locale), portant sa capitalisation à 1 840 milliards de dollars. Le Tadawul, indice de référence de la Bourse

saoudienne, la plus importante de la région et l'une des 10 plus grandes au monde, a fini en baisse (-2,4 %) avec la plupart de ses titres dans le rouge. S'agissant des bourses mondiales, elles s'étaient crispées face au risque d'une confrontation entre les États-Unis et l'Iran. Comme il fallait s'y attendre, les cours du pétrole se sont renforcés. Hier à la mi-journée, le cours du brent se négociait à 69,55 dollars le baril au Moyen-Orient, sachant qu'il a clôturé la vieille

à 68,60 dollars le baril. Pour sa part, le baril de la mer du Nord pour livraison en mars valait 69,39 dollars à Londres, en hausse de 1,15 %, par rapport à la clôture de vendredi. À New York, le baril américain de West Texas Internationale aussi appelé Texas Light, pour février, gagnait 0,92 % à 63,62 dollars. En moyenne, les prix du pétrole ont bondi de plus de 4 %, peu après l'annonce dans la nuit de la mort du général et émissaire de la République islamique en Irak.

#LEBEST
LE MEILLEUR DE L'INTERNET !

- LE MEILLEUR RESEAU
- LES MEILLEURES OFFRES 4G+
- LA MEILLEURE TECHNOLOGIE

Gabon Telecom
L'avenir vous appartient